
CONSELHO REGIONAL DE MEIO AMBIENTE, DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL 

E CULTURA DE PAZ DA PREFEITURA REGIONAL CIDADE TIRADENTES 

Ata da Sétima Reunião dos Conselheiros Regionais de Meio Ambiente, 

Desenvolvimento Sustentável e Cultura de Paz da Prefeitura Regional Cidade 

Tiradentes. 

Aos seis dias do mês de junho de dois mil e dezoito, a reunião do CADES-CT com 

primeira chamada às 18:30 HS e segunda chamada 19:00 HS,  teve início  com a 

presença dos conselheiros:  Sanderli Aparecida de Brito, , Cecília G. Silva Santos,  

Geraldino Manoel, Luiz Gonzaga Dantas (SMDH) , Fernando Rodrigues Deli (SVMA/DGC 

Leste),  Sonia Joana Jabur Salomão (SMVA-UMA PAZ),   registro em  lista de presença. 

A reunião foi conduzida pela servidora Maria das Dores Cardoso, designada pelo 

presidente do Prefeito Regional Oziel Evangelista de Souza, presidente do CADES. 

Pauta: Leitura de ata, informes e segunda etapa da oficina  ( ...que bom, que pena, que 

tal ...). Embora não havendo quórum suficiente para a realização da reunião com 

decisões e/ou continuação da construção do plano e finalização da oficina em 

andamento, considerando que a conselheira Sanderli Aparecida de Brito, participante da 

Prefeitura Regional no Forum Agenda 21 Macro Leste, se propôs a apresentar aos 

presentes um release do projeto “Águas de São Paulo: Bacias do Leste”  de autoria de 

Fellipe Henrique Martins Moutinho (do CADES Aricanduva/Formosa/Carrão),  

selecionado  na  Plenária do Forum Agenda 21 da Macro Leste dia 19/05/2018. 

Consultado os presentes, houve interesse por parte de todos em ouvir a apresentação, 

considerando a possibilidade de engajamento na construção do plano de ação e 

aplicabilidade no território. A conselheira Sanderli fez a apresentação de forma 

abrangente, onde os pontos indicados para aplicabilidade no território de Cidade 

Tiradentes são: córrego Itaquera próximo a Av. Souza Ramos e Ribeirão Guaratiba 

próximo a Rua Coutinho Melo. Após discussão intensa de limites e possibilidades, os 

conselheiros presentes manifestaram o interesse pelo projeto. O conselheiro Fernando 

de SMVA/DGD leste questiona os objetivos e detalhamentos técnicos do projeto, Sanderli 

explica que os objetivos estão apontados no projeto e pondera que a sensibilização dos 

educandos em relação com os rios não há necessidade de detalhamento técnico. Como 

primeiro passo Sanderli sugere fazer uma visita e registros nos pontos indicados no 

projeto, visitar as escolas dos entornos, convidar diretor e professores afins para encontro 

com o autor do projeto com apresentação de detalhamentos em futura reunião a ser 

agendada com o autor do projeto. Devido o prazo para a sinalização/manifestação e 

adesão ao projeto, a visita foi agendada para dia 11/06/2018 às 10:hs a princípio nos 

pontos indicados com saída da  Prefeitura Regional, Maria das Dores agendará 

transporte, o Conselheiro Geraldo Manoel e Sanderli confirmam a disponibilidade para a 

visita, os demais não disponibilizavam de espaço na agenda para a data indicada. Não 

havendo mais assunto a tratar a reunião foi encerrada às 21:20HS. Ata registrada por 

Maria das Dores Cardoso. Conselheiros/representantes ausentes: Divani Andrade, Kelly 

Cristina Silva Puga, Annie Bower Vissichio, Maria José da Silva Barbosa (Justificado-

viagem), Emerson Pelegatti da Silva, Almir dos Santos Amorim (SMS), Diogo Nery da 

Silva (SEME), Andreíza Dantas de Oliveira, Lygia Helena de Oliveira Leite Arruda , Sergio 

Girio Sodré (HAB-justificado- outra agenda do gabinete). 

                   São Paulo, 06 de Junho de 2018. 

 

                                                                       Oziel Evangelista de Souza   

                                                                             Presidente                                                        


